



Review Borderlands 3

Gearbox Software

Le précurseur du genre FPS plus RPG revient sur le ring avec son troisième opus. Borderlands 3 est une proposition colorée, amusante et colorée. L'action est le point culminant du produit développé par Gearbox Software avec 2k Games. Rejoignez Amara, FL4K, Moze et Zane dans les aventures

Après sept ans d'attente, les gens de Gearbox Software et le distributeur 2k Games ont lancé **Borderlands 3**. Le nouveau produit est l'un des plus innovants dans le domaine des **jeux et des applications**. Son développement plein de blagues, de belles animations et, surtout, des tonnes d'action en font l'un des opus les plus intéressants pour les amateurs de jeux de tir à la première personne avec des éléments RPG.

Borderlands 3 conserve l'essence du style de titres qu'il a catapulté après son premier lancement en 2009. C'est-à-dire une proposition de plans à la première personne dans laquelle nous aurons des options pour améliorer notre personnage, nos armes, nos tenues et toutes sortes d'éléments comme Progressons dans le jeu, accomplissons des missions, tuons des ennemis et gagnons des points.

Jouer à Borderlands 3 nous garantit de l'action, de l'action et plus d'action. Les responsables de cet opus disponible pour PlayStation 4, Xbox One et ordinateurs se concentrent sur la production d'un système avancé de combats et d'affrontements qui font que le développement régulier de l'histoire du mode campagne reste en arrière-plan. Les heures de plaisir que nous assurent les armes et les ennemis du titre rendent l'intrigue de ce qui se passe pas si importante.

Les armes, les monstres et les boss finaux de chaque monde sont variés et très amusants à découvrir au fil de l'expérience. L'arsenal disponible dans Borderlands 3 est le meilleur qu'ils aient jamais inventé, et chacun des fusils, pistolets et fusils de chasse comporte une attaque principale et une attaque secondaire à découvrir. L'équilibre dans cet aspect du jeu est également très bien réalisé, il n'y a pas d'armes beaucoup plus puissantes que d'autres. À leur tour, les créatures que nous allons anéantir sont très différentes et avec des conceptions uniques. Certains des boss finaux sont vraiment mémorables.

Bien que le produit Gearbox Software puisse présenter une campagne quelque peu lente, les quêtes secondaires sont bien élaborées et très amusantes. Comme les fans s'y attendaient, Borderlands 3 entretient un sens de l'humour, des blagues lourdes et un dialogue qui vous feront passer un bon moment. Le choix de l'objectif à poursuivre sera très facile pendant les matchs afin de ne manquer aucun moment d'action, le clou de la livraison.

Télécharger Borderlands 3, c'est connaître une série de nouveaux personnages qui nous donneront des expériences différentes en fonction des personnes avec lesquelles nous jouons. Avoir chacun de ces mécanismes et des capacités diverses fera de la répétition de l'histoire avec chacun d'eux un problème.

Les personnages disponibles sont: Amara (Siren), FL4K (Beastmaster), Moze (Gunner) et Zane (Operative). Amara est une sirène qui possède des coups de poings puissants; FL4K est un robot qui effectuera des actions avec vos animaux de compagnie qui vous aideront pendant les missions et peuvent devenir invisibles; Moze Gunner est un ancien soldat qui sait manipuler une variété d'armes à la perfection, et Zane est un agent expérimenté qui se spécialise dans la distraction de ses ennemis.

Chacun d'entre eux fera partie de l'excellente mécanique d'action et d'attaque que contient ce jeu, où les nouveaux mouvements de mouvement et d'escalade sont mis en évidence. Le mouvement sera constant pendant les matchs.

Si l'on s'arrête pour analyser la partie graphique du jeu distribué par 2k Games lancé en septembre 2019, on

constate que le produit ne fait pas partie des propositions les plus élaborées disponibles sur le marché mais présente une esthétique originale avec des dessins qui ressemblent à un monde de la bande dessinée bien fait. Les détails sont pris en compte et les réglages sont les points les plus importants à mettre en évidence. Se perdre entre les terres de Borderlands 3 est très divertissant. De plus, chaque personnage et sa voix sont doublés dans un bon nombre de langues, ce qui vous permet de profiter des blagues que contient le jeu.

L'expérience de jouer en multijoueur à Borderlands 3 et avec des amis est le mieux que nous puissions faire dans cet épisode. La franchise qui serait pionnière d'un genre devenu l'un des plus populaires revient, après un bon moment c'est vrai, avec un jeu recommandé à ceux qui recherchent de l'action et de beaux mondes à découvrir.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Combats très bien développés.- Bonne variété d'armes.- Doublage de dialogues dans différentes langues.- Bon choix pour le multijoueur.	<ul style="list-style-type: none">- L'histoire en général n'est pas très bonne.- L'intelligence artificielle des ennemis pourrait être améliorée.- Animations régulières.- Il ne présente pas autant de nouvelles concernant ses prédécesseurs.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/BadReligionzzz/>

Twitter: https://twitter.com/Borderlands?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

Instagram: <https://www.instagram.com/borderlands/?hl=en>

Web: <https://borderlands.com/es-ES/>

Play Store:

Apple Store: